



Un trabajo de ensueño

Jenny nunca había pensado mudarse a Chile desde Estados Unidos. Cuando se graduó de la Universidad Andrews, se ofreció como voluntaria para enseñar inglés durante un año en Chile. Pensó que volvería a Estados Unidos al final del año, pero, cinco años después, se encontró enseñando clases de Biblia en la Universidad Adventista de Chile. Esto es lo que ocurrió.

Desde que era niña, Jenny había querido ser misionera. Mientras cursaba sus estudios universitarios de Teología en la Universidad Andrews, en Míchigan, Estados Unidos, habló de su deseo con uno de sus profesores. El profesor había ayudado a otro estudiante a ir a Chile durante un año con el Servicio Voluntario Adventista y le sugirió a Jenny que considerara un camino similar. A Jenny le gustó la idea.

Después de graduarse en la universidad, visitó VividFaith.org, un sitio web de la Iglesia Adventista donde la gente puede solicitar puestos en el Servicio Voluntario Adventista. Vio una vacante en Chile y envió su *currículum*. Al poco tiempo, fue aceptada y voló a Chile para pasar un año enseñando inglés en un centro de influencia.

Jenny no podía estar más contenta. El año transcurrió entre clases de inglés, estudios bíblicos y amistades. Fue invitada a quedarse un año más y aceptó.

Al final del segundo año, ya hablaba español con fluidez y la Misión Central de Chile de la Iglesia Adventista estaba buscando un asistente bilingüe. Le ofrecieron el puesto como voluntaria. Jenny aceptó y, durante los tres años siguientes, gestionó los registros de miembros de la iglesia, formó a secretarías de iglesia y actuó como líder local del Servicio

Voluntario Adventista, la misma organización para la que trabajaba como voluntaria. Por el camino, también se casó con un chileno. Jenny no podía ser más feliz.

Entonces la llamaron de la Universidad Adventista de Chile para preguntarle si estaría dispuesta a dar clases de Biblia allí. Jenny estaba entusiasmada, pues había estudiado Teología en la Universidad Andrews y sentía que esa era su especialidad. Cuando se convirtió en residente chilena, hizo la transición a profesora de Biblia en la universidad. Por primera vez en cinco años, no formaba parte del Servicio Voluntario Adventista, sino que era una obrera a tiempo completo empleada por la universidad.

En la actualidad, Jenny es una de los cinco profesores de Biblia de la universidad. Ella y los demás profesores imparten clases generales de Biblia, que son obligatorias para todos los alumnos de la universidad excepto para los de Teología, que tienen sus propias clases de esta materia. Muchos de los estudiantes de Jenny aprenden sobre Dios y sobre la Biblia por primera vez en sus clases. Aproximadamente tres cuartas partes de los tres mil alumnos de la universidad proceden de familias no adventistas.

Jenny, que tiene 28 años, no podía estar más contenta. Ser misionera del Servicio Voluntario Adventista le abrió las puertas a una carrera que nunca había soñado. “Mi intención era venir a Chile por un año y ya han pasado más de seis. Siento que era aquí donde Dios me quería”, nos dice.

Parte de la ofrenda de este trimestre se destinará a dos proyectos de la Universidad Adventista de Chile, en Chillán. Uno de ellos es abrir un centro de Servicio Voluntario Adven-

Cápsula informativa

- En la larga costa de Chile se pueden ver pingüinos, pelícanos, leones marinos y ballenas.
- El desierto de Atacama, en Chile, es una de las zonas más áridas de la Tierra.
- Las minas de cobre de Chile se encuentran en su región desértica.

tista, que enviará treinta misioneros al mundo cada año. El centro tendrá cinco aulas para formar a los estudiantes como misioneros, así como un auditorio con capacidad para doscien-

tos cincuenta personas. El segundo proyecto universitario es ampliar las residencias estudiantiles para que cincuenta alumnos más puedan estudiar dentro del campus. Actualmente, la universidad cuenta con unos tres mil estudiantes, la gran mayoría de los cuales no son adventistas y viven fuera del campus. Las residencias estarán abiertas a todos, pero son especialmente necesarias para los estudiantes adventistas de Teología y de Educación que vienen a la universidad desde lugares lejanos y estudian para trabajar en el futuro en iglesias y escuelas adventistas. Gracias por su generosa ofrenda.

Pueden ver un video de Jenny en: bit.ly/Jenny-SAD [en inglés].